



NGO erfolgreich beim Volleyball

Das Neue Gymnasium Oldenburg trat am Dienstag, den 05.12.2017, beim Volleyballturnier ‚Jugend trainiert für Olympia‘ mit drei Teams an.

Von Ben Ostermann, Kl. 7c

Alle SpielerInnen samt Frau Henkel und Frau Sondermann hatten Spaß und freuten sich, einen Vormittag keine Schule zu haben.

WK3: Im spannenden Endspiel gescheitert

Die Jungs der Jahrgangsstufe 2005/06 konnten sich in ihrem ersten Spiel gegen die IGS Helene-Lange-Schule mit 2:0 in Sätzen durchsetzen, aber scheiterten im spannenden „Endspiel“ gegen die IGS Flötenteich knapp und schafften es nicht, eine Runde weiter zu ziehen. Trotzdem hatten sie Spaß und wollen weiterhin an der AG teilnehmen.

WK4 Mädchen: „Eine Runde weiter!“

„Eine Runde weiter!“ Die Mädchen der Jahrgangsstufe 2003/04 erreichten mit einem 2:0 Sieg in Sätzen über die IGS Flötenteich die nächste Runde. Sie freuten sich über das Weiterkommen, doch fanden sie es etwas schade, dass sie nur ein Spiel hatten. Zitat der Mädchen: „ Wir sind bereit.“

WK4 Jungen spielten ein gutes Turnier

Das Team der Jungen in der Jahrgangsstufe 2003/04, angeführt von Kapitän Thore Bartels, schaffte es ebenfalls, die beiden Gegner zu bezwingen und in die nächste Runde einzuziehen. Sie spielten ein gutes Turnier und gewannen schließlich beide Spiele verdient mit 2:0. Der Spieler Vincent Renken sieht das Team schon sicher in der finalen Runde in Berlin.